
Die Mitteldeutsche Zeitung berichtete am 02.04.2019 zur Schließung der Postbank Filiale in der 
Elsa-Brändström-Straße zum 20. Mai 2019. Dies nahm u.a. die Initiativgruppe "Rund um das 
Grüne Feld" zum Anlass sich an Verwaltung und Rat zu wenden.  
 
 
Ich frage dazu die Verwaltung: 
 
 
 

1. War die Schließung der Stadt z.B. auf Grund der Eigentumsverhältnisse im, 
Vorfeld bekannt? 

 
2. Ist der Verwaltung der Standort der neuen Partnerfiliale der Deutschen Post 

bekannt bzw. wird sie diesen in Erfahrung bringen? 
 
 

 
gez. Christoph Bernstiel 
Stadtrat 
 
 


